



2020.6.7

# MESSAGE NOTES

壊れた人生を新しい人生と入れ替える ローマ 7:1-6  
ロイド フラハティ

## 1. グッドニュース（良い知らせ）は健やかにする 箴言 15 章 30 節

目の光は心を喜ばせ、良い知らせは人を健やかにする。

## 2. 良いことにフォーカスしよう ピリピ人への手紙 4 章 8 節

最後に、兄弟たち。すべて真実なこと、すべて尊ぶべきこと、すべて正しいこと、すべて清いこと、すべて愛すべきこと、すべて評判の良いことに、また、何か徳とされることや称賛に値するがあれば、そのようなことに心を留めなさい。

罪と死に私たちを縛りつける鎖を命につながるイエス様との関係と入れ替えよう。私たちは神様の驚くような恵の力によって救われているのです。

## 3. 罪に死に、キリストに生きる

私たちは罪に留まるべきですか？「神様は嘘をついている」「神様はあなたに悲惨な人生を送って死んで欲しいと思っている」というようなこの世の嘘を信じないでください。

ローマ人への手紙 6 章 1~4 節 1 それでは、どのように言うべきでしょうか。恵みが増し加わるために、私たちは罪にとどまるべきでしょうか。2 決してそんなことはありません。罪に対して死んだ私たちは、どうしてなおも罪のうちに生きていられるでしょうか。3 それとも、あなたがたは知らないですか。キリスト・イエスにつくバプテスマを受けた私たちはみな、その死にあずかるバプテスマを受けたのではありませんか。4 私たちは、キリストの死にあずかるバプテスマによって、キリストとともに葬られたのです。それは、ちょうどキリストが御父の栄光によって死者の中からよみがえられたように、私たちも、新しいいのちに歩むためです。

## 4. 律法から解かれ、キリストと結ばれる ローマ人への手紙 7 章 1~6 節

1 それとも、兄弟たち、あなたがたは知らないのですか——私は律法を知っている人たちに話しています——律法が人を支配するのは、その人が生きている期間だけです。2 結婚している女は、夫が生きている間は、律法によって夫に結ばれています。しかし、夫が死んだら、自分を夫に結びつけていた律法から解かれます。3 したがって、夫が生きている間に他の男のものとなれば、姦淫の女と呼ばれますが、夫が死んだら律法から自由になるので、他の男のものとなっても姦淫の女とはなりません。4 ですから、私の兄弟たちよ。あなたがたもキリストのからだを通して、律法に対して死んでいるのです。それは、あなたがたがほかの方、すなわち死者の中からよみがえった方のものとなり、こうして私たちが神のために実を結ぶようになるためです。5 私たちが肉にあったときは、律法によって目覚めた罪の欲情が私たちのからだの中に働いて、死のために実を結びました。6 しかし今は、私たちは自分を縛っていた律法に死んだので、律法から解かれました。その結果、古い文字にはよらず、新しい御靈によって仕えているのです。

私たちは、復活の力によって罪の鎖から解かれ、自由にされました。私たちは靈によって生きる者です。私たちはキリストにおいて生き、キリストにおいて進みます。キリストにおいて生きているのです。

アーメン

箴言 19 章 21 節 人の心には多くの思いがある。しかし、主の計画こそが実現する。